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横浜市会第1回定例会での論戦より

　高齢化等に伴う体力低下や運転免許証の返納など
により、移動課題への対応は待ったなしの状況です。
地域交通サポート事業の運行改善や定着に向け施策
改善を図って頂きたいと思います。

　（現行の12か月を超える）十分な運行期間を取っ
ての機運醸成、運行計画の改善、路線維持のため
の公費負担導入について検討します。

地域密着の公共交通の維持・確保へ

認知症を治すまちヨコハマへ！
　公明党より認知症疾患医療
センターの増設を要望し、現
在９か所の医療機関への設置
が実現。さらに早期の治療開
始に向けた相談体制の強化、
症状改善に向けた新たな治療
薬の活用も推進しています。

東朝比奈・六浦地区の
バス路線再開へ大きな一歩！

　現在運行を中止している東朝比奈・六浦
地区の路線の早期再開へ、運行条件の緩和
とさらなる支援を求めていましたが、今回
の答弁で「実証運行期間の延長」や「赤字
運賃の補填」について検討を始めるとの方
針が示されました。
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